



Nicht der Wald, sondern das Kreishaus

Im Rahmen der Wildwochen, die gerade im Landkreis Oldenburg stattfinden, können Interessierte derzeit eine Ausstellung der Kreis-Jägerschaft im Foyer des Kreishauses in Wildeshausen besuchen. Mitglieder von verschiedenen Hegeringen des Landkreises haben dort eine beeindruckende

Waldlandschaft errichtet mit insgesamt 13 ausgestopften Tieren. „Das Szenario zeigt jene Tiere, die bei uns in der Gegend häufig vorkommen und die jeder schon einmal gesehen haben dürfte“, sagt Kreis-Jägermeister Erich Kreye. Einige der Tiere könnten jedoch nur bei Nacht

beobachtet werden. Die Präparate stammen aus dem Info-Mobil der Kreis-Jägerschaft, das häufig auf Messen oder ähnlichen Veranstaltungen zu Informationszwecken eingesetzt wird. Das Moos, Baumstämme und einige Tannen wurden für die Ausstellung extra aus mehreren Wald-

gebieten im Oldenburger Land zusammengetragen. „Der Aufbau der Ausstellung hat drei Stunden gedauert“, betont Kreye. Jedoch hätte sich die Mühe gelohnt. Etwa 14 Tage soll die Ausstellung nun während der Öffnungszeiten des Kreishauses zu sehen sein. ■ Foto: Köhnken